```
- INTENDIONS DES MESSES DE LA SUMAISE-
DIMANCRE: 7 H. - Célestine PLARD et sa famille
        8 H.30 - Joseph ROCHARD et sa famille
JANVIER 10 H.30 - Messe anniversaire pour Albert TRICOIRE
         A.M. - Albert BARRAU
         11 H.30 - Baptême de Joachim RIVET
         12 H. 30 - " Marie-Andrée et Antoine SAUDEAU
LUNDI 5: 7 H. - En l'honneur de la Ste V. et âmes du P.
          7 H.30 - Mme CHOUTEAU Vve HERIN(of.par quartier)
         19 H. - Viv.et déf. Famille DENTAU
                - Famille BOUSSION-FRADIN
                 - Mme RIPOUTEAU (of . par pers. Et. HUMEAU BAU-
                 - Rose NICOLAS et sa famille
MARDI 6 : 7 H. - Famille CHAIGNEAU-ROUSSEAU
          7 H.30 - Viv.et déf. de 3 familles
                - François CHUPIN et sa famille
                - Famille OLIVIER-THARREAU
          A.M.
                 - Joseph GIRAUD
                 - Ames du Purgatoire
MERCREDI: 7 H.
                 - Henri DROUET
          11 H.
                - Mr TAUPIN
          19 H.
                - Elise COURANT Vve MERLET(of.par quartier)
                 H-Benri BARRAU
JEUDI 8 : 7 H. - Louis BOUYER et sa famille
          7 H. 30 - Famille BUREAU-THOMAS
          19 H. - Marie GOURDON
                - Mme BROSSIER-SUBILEAU(of.par son quartier)
                 - Mr et Mme ROUSSEAU-FEUFEU
                 - Joseph ALLAIRE et les déf. de sa famille
           7 H.30 - Viv.et déf. famille FOULONNEAU-MERIAU
          19 H. - Elise MERLET
                  - Mme RIPOUTEAU
           A.M.
                  - Défunts de la société l'ESSOR
 SAMEDI 10: 7 H. - Victor SAUVETRE (of par son quartier)
           7 H.30 - Rose HUMEAU
          20 H. - Joseph GOURDON
           A.M. - Constant NEAU
 DIMANCHE: 7 H. - Def. familles CHUPIN (Petit-Millet)
           8 H. - Famille BRILLOUET-BIDET
          10 H.30 - Mère THARREAU (Gâtine)
           A.M. - Hubert BROCHARD
```



"Bonne Année! " - "Bonne et sainte Année! " - "Tous nos meilleurs Voeux!" avons-nous répété tous ces jours derniers.

Simple coutume ? Formule de politesse prononcée sans conviction, avec, au fond du coeur, la douloureuse conscience de ne pouvoir influencer en rien les évènements de nos vies ? Ou certitude que nous pouvons réellement faire que cette année soit bonne, meilleure pour tous ?

En cette fête de l'EPIPHANIE, le Seigneur nous est proposé comme la "lumière" (première lecture), comme le Sauveur universel (2ème lecture) comme notre vrai berger, Evangile.

Si, comme les mages nous nous mettions courageusement à la recherche de cet enfant, si nous sachions l'accueillir, si nous savions lui donner sa vraie place dans nos vies, dans nos familles, dans notre monde, nous pouvons être sûrs alors que l'année sera bonne.

Aujourd'hui, tous ensemble, nous pourrons prier pour que l'année 1970 soit pour chacun d'entre nous, au regard du Seigneur, une bonne, une TRES BONNE ANNÉE. DIMANCHE PROCHAIN: FETE DU BAPTEME DE NOTRE SEIGNEUR lère lecture: Isaie ch. 42, v. 1-4 et 6-7 2ème ": Actes des Apôtres ch. 10, v. 34-38 Evangile: Marc ch. 1, v. 7-11

" FRERES DONNEZ-VOUS LA PAIX"

que nous vous invitions, le jour de Noël, à vous donner un signe de Paix à la Messe.

D'autres ont été surpris que nous n'ayons pas renouvelé cette invitation le Dimanche suivant.

Avant d'en prendre la coutume, comme nous y invitent les textes liturgiques, nous aimerions que vous puissiez réfléchir sur la signification profonde de ce geste de paix et sur la manière de l'accomplir.

Ce signe de paix pout-il avoir un sens pour nous, et

lequel ?

Quelles pourraient bien être les raisons pour lesquelles l'Eglise nous invite avec inssitance à le faire ?

Ce signe, donné loyalement peut-il nous aider à changer quelque chose dans notre vie ? Comment ?

Au contraire nous parait-il être un obstacle à notre vie chrétienne ? Pourquoi ?

N'hésitez-pas à en discuter entre vous, pas seulement du bout des lèvres ou dans une critique facile et superficielle, mais dans une vraie réflexion.

Puis vous nous ferez part des résultats de vos recherches.

Alors nous saurons si notre communauté paroissiale dans son ensemble, est prête à se donner le signe de la Paix.

Certains disent encore: "Mais il y a encore bien peu de Paroisses qui se donnent le signe de la Paix."

C'est peut-être vrai. Mais le témoignage d'une seule personne, sa manière de parler , d'agir, dans une conversation, dans un geste à faire, permet à d'autres personnes de changer leur attitude, d'accomplir elles-mêmes un progrès. Le témoignage d'une communauté chrétienne peut aider d'autres communautés chrétiennes à vivre leur foi.

Si notre communauté paroissiale qui se dit chrétienne

à une forte majorité ne sait pas se mettre en recherche, aller de l'avant, ne sait pas porter son témoignage de foi •ui donc le fera ?

-1-1-1-1-1-

EXTRAITS DU MESSAGE DU PAPE PAUL VI POUR LA JOURNNE DE LA

PAIX DU ler JANVIER (suite) " il ne nous appartient pas de juger les différends qui opposent actuellement les nations, les races, les tribus, les classes sociales. Mais c'est notre mission de lancer parmi les hommes en lutte les uns contre les autres le mot "PAIX". c'est notre mission de rappeler aux hommes qu'ils sont frères. C'est notre mission d'apprendre aux hommes à s'aimer, à se réconcilier, à s'éduquer à la paix. C'est pourquoi nous exprimons notre approbation, notre encouragement, notre espoir à tous ceux qui se font les promoteurs de la paix.

Nous invitons aussi, les personnes et les collectivités responsables, les hommes politiques, les maitres, les artistes et spécialement la jeunesse à marcher résolument dans cette voie de la civilisation vraie et universel-

Il faut arriver à la célébration effective de la prophétie biblique: la justice et la paix se sont rencontrées et se sont embrassées.

Et pour vous frères et fils, dans la même foi au Christ, nous ajoutons un mot sur le devoir qui nous incombe: Apprendre aux hommes à s'aimer, à se réconcilier, à se pardonner mutuellement. Nous avons sur ce point l'enseignement précis du Seigneur Jésus, nous avons son exemple, nous avons l'engagement qu'il recueille sur nos levres quand nous récitons le "Notre Père" et que nous disons les paroles bien connues : " pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnos aussi à ceux qui nous ont offensés."

L'Evangile du pardon est difficile mais non absurde. De part et d'autre il faut faire appel à cette justice supérieure qu'est le pardon, qui efface les insolubles questions de prestige et rend à nouveau possible l'amitié.

Relisons le discours sur la montagne: HEUREUX LES ARTISANS DE PAIX.

Et puis par l'exemple et la parole, veilons à en donner l'annonce au monde."